



DEL 1 AL 10, ¿EN QUÉ CÍRCULO TE ENCUENTRAS?

En los evangelios se acostumbra a llamar discípulos a los seguidores de Jesús. Ahora bien, una lectura atenta nos muestra que **no todos los discípulos seguían a Jesús con la misma intensidad, sino que hay grados de seguimiento de Cristo.** Si hacemos una clasificación, los podemos situar en varios círculos concéntricos según sea mayor o menor su intimidad con Jesús: los doce apóstoles forman el núcleo más interior (ya que conviven siempre con Él); después hay grandes amigos de Jesús, pero que no viven siempre con Él (como los tres hermanos Lázaro, María y Marta); en otro círculo están los que escuchan a Jesús cuando pasa cerca de su casa y, finalmente, hay otros que son simpatizantes de Jesús (una especie de *followers* de Instagram).

El primer contacto con Jesús puede producirse de formas muy diferentes, pero hay que decir que una vez lo hemos conocido, **Él invita a sus discípulos a pasar hacia los círculos de seguimiento más íntimos.** Lo hace de forma progresiva, pero con una creciente intensidad.

La simpatía hacia Jesús puede ser un primer paso para seguirlo, pero ser discípulo pide un acercamiento progresivo que ha de llegar a una convivencia continua con Él (cf. Mt 8,22; 9,9). Jesús exige tener un amor hacia Él superior al que tenemos a los padres, a las madres, a los hijos e incluso a nosotros mismos (cf. Mt 10, 37-39). Por tanto, el inicial “ven y verás” (cf. Jn

1,39) se va transformando en un “ven y da la vida por mí” (cf. Jn 15,13).

Y, ahora, pregúntate: **¿en qué círculo de seguimiento de Jesús te encuentras?** Imagínate una diana en la que el círculo más cercano es el número 1 y, el más lejano, el 10. **¿Tú eres de los números centrales o de los más exteriores?** Jesús quiere que durante este curso vayas adentrándote hacia los círculos más interiores, ya que **quiere tener una relación más viva contigo.**

Por eso, todo lo que hacemos en los distintos grupos de la Parroquia (la Catequesis, Edge, LifeTeen, God's Plan, Amoris Laetitia, Libres en Cristo...) tiene como objetivo **ayudarte a entrar en los círculos más interiores** de seguimiento de Cristo. De aquí la importancia que **todos formemos parte de algún grupo de la Parroquia.** Todos están configurados creando entre ellos un itinerario que nos hace crecer como cristianos: así, un niño que esté en Compass estará unos años (hasta 6º de primaria) adentrándose en la amistad con Jesús. Después, pasará a Edge (1º-3º ESO), donde irá caminando hacia los círculos más interiores y lo continuará haciendo, posteriormente, cuando pase a LifeTeen (4º ESO-2º Bachillerato).

Yo, personalmente, como sacerdote, también espero que este curso me sirva para desarrollar mi amistad y mi amor hacia Jesús para ser cada vez más amigo suyo.

Mn. Emili Marlés



Información

>> Mn. Javier Bausili será ordenado sacerdote el domingo 29 de septiembre, a las 18 h, en la Catedral de Terrassa. Es un motivo de mucha alegría para todos y de gratitud al Señor por el don que le ha hecho de la vocación. Como parroquia le regalaremos un conjunto de casullas de los diferentes colores litúrgicos para que nos tenga presentes cuando celebre la Eucaristía. **Si queréis participar con el regalo,** comunicadlo a los sacerdotes o al equipo de la sacristía.

Actividades Parroquia

» A partir del lunes, **nuevo horario de confesiones para todo el curso**. Por las mañanas: los lunes y los jueves, de 9:30 h a 11:30 h; y por las tardes: de lunes a viernes, de 19 h a 20 h (y en las adoraciones de los lunes y los jueves) y los domingos, de 19 h a 21 h.

» **Lunes, 16, a las 20:30 h, Adoración joven.**

» **Jueves, 19, a las 20:30 h, Adoración de inicio de la 4a temporada de los grupos Amoris Laetitia** (plegaria abierta a todo el mundo).

» **Viernes, 20, a las 20:30 h, Plegaria de Taizé con las Bienaventuranzas:** «Bienaventurados los pobres de espíritu: ¡de ellos es el Reino del cielo!»



El viernes 27 de septiembre celebraremos un concierto benéfico por Caritas Sant Cugat. Será a las 20:45 h, en la iglesia. Es un concierto muy especial, con una selección de las mejores piezas del Mesías de Händel y el Réquiem de Mozart, interpretadas por la Orquesta de Cambra de Vallvidrera y el Cor del Bosc. El precio de la entrada es de 10 €. Las podéis adquirir anticipadamente en la sacristía y en el despacho parroquial (Hasta agotar las plazas)



Matrimonios

20 y 21 de septiembre

MARILYN DA MOTA FERNANDES y CHRISTIAN LUIS RODRÍGUEZ

NEUS CABRÉ COSTABELLA y MARK JORIS VISSER

FERRAN LABRADOR MARTÍNEZ y ALMUDENA MORENO ALIAGA

IGNACIO RODRÍGUEZ MORA y MARTA SERRA MARTÍNEZ (19 DE OCTUBRE)



Exequias

RECEMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS:

† Josep Faus † Francisco Carvajal Arrasola (aniv)

† Alvaro Marín Garcia (19) † Laura Aira Rio (93)

† Julio De Castro Casanovas (86)

Dimarts celebrarem la Santa Missa per ells



Intenciones de Misa

Sábado, 14, 9:00* 19:00 Acción de gracias por Ricard y Núria (aniversario de boda).

Domingo, 15, 9:00* 11:00 Dora Romero // Carmindo Rodríguez // Benito Mesa. **12:00**

Francisco Rodríguez y familiares difuntos Castillo-Cerdá y Rodríguez-Nieto. **19:00***
20:30 Familia Colledemont // Dominic Quintero.

Lunes, 16, 9:00 Francisco Paya Ivorra. **20:00** Jordi Agudé, Aureo Elorz y Martina Ochandorena.

Martes, 17, 9:00 Francisco Paya Ivorra. **20:00** Missa difunts.

Miércoles, 18, 9:00 Francisco Paya Ivorra. **20:00** Andreu y Marcelina (esposos).

Jueves, 19, 9:00 Francisco y Conchita (esposos). **20:00** Francisco Paya Ivorra.

Viernes, 20, 9:00 Emilio Garcia y Carmen Monclus. **20:00** Francisco Paya Ivorra.